

GRUPE « DAMMARIE MA VILLE »

On ne peut à la fois être sincère et le paraître...

Selon André Gide, prix Nobel de littérature, la sincérité serait une vertu si puissante qu'elle échouerait à se montrer sous son vrai visage. La personne cherchant à être honnête, sincère, ne serait à même d'être convaincue tant sincérité et démonstration serait antinomiques.

Ainsi d'après l'écrivain, la sincérité est à chercher au plus profond de chacun, tant elle serait difficilement perceptible ; comme si elle semblait impossible à faire comprendre à celui avec lequel nous partageons.

Impossible, car complexe à exposer, ou déplaisante à celui qui doit l'écouter, tant le monde dans lequel nous vivons s'attache à l'illusion, plus douce et plaisante à l'oreille de son auditoire.

Le monde serait-il à ce point en difficulté que

l'irréel aurait pris le pas sur le réel, l'honnête et le sincère ? La superficialité, le paraître auraient-ils banni l'authentique sincérité ?

Notre compatriote André Gide, nous alerte sur les dangers de cette société au sein de laquelle, la plus grande méfiance est de mise envers celui qui chercherait à paraître le plus sincère possible. Il n'usait en réalité que de vils stratagèmes.

Alors chers amis, apprenons à nous méfier de ceux qui prônent à tout va leur honnêteté, et cherchent tant à le paraître qu'ils en deviennent suspects. Ceux-là mêmes qui sous couvert, de recherche de sincérité nous abreuvent de palabres démagogiques. Pour ne pas se faire leurrer, il demeure un fondement essentiel ; écouter, prendre du recul et développer notre sens critique.

C'est ainsi que l'on pourra constater que ceux qui veulent prouver leur sincérité, sont rare-

ment ceux qui en font une vertu profonde. Ces premiers clameront haut et fort par exemple qu'ils s'attacheront à stopper la construction de logements dans les périphéries des gares de notre région. Ils tiendront des discours aimables d'un environnement figé, préservé, d'une ville qui serait immuable comme au temps jadis si regretté.

Cependant ils se feront moins loquaces quand il s'agira d'évoquer leur volonté de construire chaque année en Ile-de-France 35 000 logements sociaux supplémentaires ; ni quand il s'agira d'évoquer les prémissions de biens individuels pour y établir des nouveaux programmes collectifs ; ni quand il s'agira d'évoquer leur soutien à ceux qui ont imposé la densification urbaine dans les périmètres situés à 500 mètres d'une gare...

Il est certain que l'œil avertit doit toujours se méfier des apparences, qui sont trop souvent trompeuses !

GRUPE « DAMMARIE CITOYENNE »

Alors que la ville clôt la consultation concernant la modification du Plan Local d'urbanisme qui ne modifiera que de façon marginale le plan actuel, nous souhaitons pour notre ville un autre avenir que celui du « tout béton » préfiguré par l'évolution en cours du quartier gare.

Une ville faisant la part belle aux mobilités douces : la réalisation d'équipements est gelée sur de nombreux quartiers en attente d'importants réaménagements, le schéma directeur des pistes cyclables est aux mains de la CAMVS et force est de constater que les objectifs annoncés bien que raisonnables ont peu de chances d'être réalisés, les budgets n'étant même pas dépensés.

Une ville offrant à chacun des espaces de verdure, ouverte sur la forêt de Fontainebleau toute proche mais également tournée vers le fleuve Seine grâce à des aménagements des berges respectant la faune et la flore.

Un environnement végétal réduit le stress et incite à l'activité physique. Il est indispensable pour absorber les polluants, réguler les températures, en particulier lors d'épisodes de canicule, stabiliser les sols et prévenir les inondations. C'est un besoin vital pour la biodiversité dont le recul constant depuis des décennies s'accélère chaque année davantage. La construction d'un hôtel et de restaurants rond-point de la Justice, sur les mares, est ainsi un très mauvais signal.

La ville possède un vrai savoir-faire incarné chaque jour par les agents de la ville. Elle a su par le passé réaliser des aménagements d'envergure. Le parc Soubiran est à ce titre un exemple. En aidant l'association « les jardins du Lys », elle a encouragé la création d'une vingtaine de jardins partagés. Certaines tontes ont été espacées, des plantations d'arbustes fruitiers, de fleurs de rues ont vu le jour. Ces initiatives parfois peu suivies ont le mérite d'exister, elles apparaissent cependant très insuf-

fisantes et ne concernent pas tous les quartiers de Dammarie.

Chacun doit pouvoir se détendre dans des espaces verts aménagés, vivre et se déplacer dans un environnement visuel végétal : rues arborées, parcs attenants aux établissements scolaires, toits et terrasses végétalisés, perspectives visuelles « vertes » ... conserver un contact avec la nature et pouvoir cultiver la terre. Une attention particulière doit être portée à la protection des espaces sensibles et exposés.

L'objet d'une prochaine révision du PLU ?

dammariecitoyenne@gmail.com

Vincent Benoist, Laurence Delaportas, Sarah Machrouh, Raphaël Segerer, Catherine Domenech

GRUPE « UN NOUVEAU SOUFFLE POUR DAMMARIE »

Notre mouvement :

Après un an de mandature, nous voulions vous annoncer un changement au sein des élus de notre mouvement. En effet, notre tête de liste Wilfried DESCOLIS va devoir démissionner sur décision administrative en raison du dépôt tardif des comptes de campagne. La commission de contrôle des comptes n'a relevé AUCUNE anomalie mais a préféré prononcer la décision la plus sévère sans intégrer dans son jugement la crise sanitaire et les contraintes qui en découlent.

Outre la sanction, nos dépenses de campagne hors propagande n'ont pas été remboursées. C'est avec beaucoup d'amertume et de regret que nous acceptons cette sanction.

Cela ne fait qu'accroître notre détermination et va nous permettre d'aborder cette situation avec calme et sérénité. Notre liste est composée d'hommes et de femmes de qualité qui ne cesseront jamais d'œuvrer au seul intérêt des Dammariens.

L'audit sur l'emploi du personnel de la ville :

A date, nous n'avons reçu aucune information officielle concernant les résultats de l'audit. Les conclusions devaient arriver en mai et nous en sommes à recevoir des informations officieuses et parcellaires. C'est inadmissible. Nous ne sommes pas opposés à l'optimisation et à l'efficacité de l'organisation du travail municipal mais cela doit se faire dans le respect de l'humain. C'est un sujet qui risque de toucher directement et durement les employés de la ville. Nous ne manquerons pas de dénoncer, s'il y a lieu, les abus à venir et sommes à la disposition du personnel que nous assurons de notre indéfectible soutien.

Les chantiers dans la ville :

Les chantiers continuent de pousser dans la ville qui devient un vaste terrain en construction à ciel ouvert. Les nuisances sont nombreuses (bruit, encombrement des routes et rues, poussière...) tandis que la grogne des riverains et leur inquiétude sont exacerbées avec le balai continuel

des camions de chantier. Les élus de la majorité se défendent en expliquant que ce sont des projets déjà engagés avec l'ancienne municipalité qui n'est autre que la quasi-même équipe avec le maire sortant en tête.

Passez un bel été :

Comme chaque année, il n'y aura pas de Lysmag en août. Nous vous souhaitons donc un très bel été et de bonnes vacances, tout en vous donnant rendez-vous à la rentrée en espérant que la crise sanitaire sera presque un mauvais souvenir.

Patricia, Sylvie, Wilfried

Réagissez sur notre page Facebook

Echangeons : elu.nouveausoufflepourdammarie@gmail.com